

Association La bonne santé du club de judo de Ferrette

Questions à...

Laurence Lebouvier

Comment voyez-vous l'avenir du judo à Ferrette ?

Une nouvelle salle, près de 80 membres répartis en quatre groupes, et de bons résultats en compétitions : le club de judo de Ferrette affiche une belle forme, avec de jeunes pousses prometteuses.

Laurence Lebouvier est une présidente d'association sportive heureuse. Le club de judo de Ferrette a emménagé dans une salle spacieuse depuis un an. « Nous avons vécu avec

beaucoup de satisfaction le transfert de notre dojo dans le nouvel espace du gymnase du collège de Ferrette, avec le soutien de la Communauté de communes du Jura alsacien. C'est un progrès important, autant pour l'accueil des jeunes judokas que pour l'encadrement qui travaille ainsi dans un cadre plus spacieux, sur un tatami plus vaste, même si nous le mettons en place le mardi soir pour l'enlever le mercredi après les cours. Nous l'occupons tous les mercredis, toute la journée, afin de satisfaire aux différents entraînements. Notre club est l'un des seuls du Haut-Rhin à avoir doublé ses effectifs



Hugues Loux entraîne trois groupes successifs le mercredi après-midi.

Photos Luc Stemmelin



Ludovic Blind, debout, et de g à d, Benjamin Litzler, Tristan Gasser et Axel Melbeck ont défendu la renommée du club de Ferrette au tournoi d'Altkirch.

en deux saisons ». Elle met ce succès sur le compte de plusieurs facteurs : « De meilleurs locaux évidemment avec un tatami de 112 m², mais aussi un bouche à oreille favorable, l'organisation de stages découverte du judo pendant les vacances estivales, en partenariat avec les animations de la communauté de communes, la création d'une section éveil, et des membres, comme Marie-France Tintori, notre secrétaire, qui s'investit sans compter ». Le club compte deux formateurs : la présidente, animatrice qualifiée de la section éveil le mercredi matin « ce créneau répond à une forte demande de la

part des parents » ; et le directeur technique Hugues Loux, entraîneur de trois séances successives le mercredi après-midi.

Le club compte ainsi près de 80 judokas. Un seul bémol au tableau : « Nous n'avons plus assez de membres intéressés pour maintenir une section adulte », indique Laurence Lebouvier.

Le club est articulé en quatre groupes : 32 enfants âgés de 4 à 6 ans en cours d'éveil ; 22 débutants de 6 à 8 ans ; une vingtaine de jeunes dans le groupe perfectionnement ; les 12 adolescents qui prennent part à des cours alliant condi-

tion physique et technique, qui les préparent à participer aux compétitions.

Un quatuor de jeunes judokas vient d'ailleurs de participer avec un succès encourageant au dernier tournoi international de judo d'Altkirch. Parmi des représentants français, allemands, suisses et hollandais, Axel Melbeck, ceinture blanche, et Tristan Gasser, ceinture jaune, sont montés respectivement sur la troisième et deuxième marche du podium, Benjamin Litzler et Ludovic Blind assurant une belle cinquième place dans leur catégorie.

Le nouvel espace, conjugué à la création de la section éveil, ouvre pour le club de nouveaux horizons. Accueillir des enfants dès l'âge de quatre ans répond à une demande souvent formulée par des parents. Nous avons enfin pu y répondre. Il n'existe pas beaucoup d'activités sportives adaptées aux 4-6 ans. La Fédération française de Judo joue un rôle de pionnière dans ce domaine depuis les années quatre-vingt-dix. Comme dans nombre de clubs, sportifs ou culturels, la fréquentation baisse avec l'avancée en âge des inscrits. Si nous comptons un groupe conséquent d'adolescents dynamiques, nous déplorons l'arrêt de la section adulte par manque d'intéressés. Notre challenge pour le futur est donc de reconstruire un groupe adulte, sur la base de la formation que nous effectuons vers les jeunes, afin de les fidéliser, tout en ouvrant la porte aux nouveaux arrivants.

Recueillis par Luc Stemmelin



Luc Stemmelin

La présidente du club.